

PUK Plattform unser Klosterneuburg – Wir sind viele!

Die Bürgerliste PUK tritt bereits zum 4. Mal in Klosterneuburg zur Gemeinderatswahl 2025 an - diesmal sogar mit 41 Kandidatinnen und Kandidaten, die bereit sind, die Zukunft unserer Stadt aktiv mitzugestalten.

Die PUK ist eine offene Plattform für Bürger:innen und deren Anliegen, sie ist keine Partei und damit politisch unabhängig. Die PUK gibt es nur in Klosterneuburg. Bereits 15 Jahre ist die PUK erfolgreich im Gemeinderat von Klosterneuburg aktiv, und stellt seit 2015 den Verkehrsstadtrat. Mit gesamt 6 Gemeinderät:innen ist sie in allen Ausschüssen vertreten.

In hartnäckiger, aber konstruktiver Zusammenarbeit konnten wir in der Stadtpolitik viel Positives vorantreiben und Negatives verhindern. Wir stehen für klare und fundierte Positionen uns setzen uns unermüdlich für unsere Kernthemen ein:

- Natur schützen – Stadt planen
- Mobil sein – fair für Mensch und Klima
- Vielfalt leben, sozial handeln
- Mitmachen für unsere Stadt



PUK – Wir sind viele!



Das PUK-Kernteam (v.l.n.r.: Irmgard Watzal, Stefan Hehberger, Matthias Finkentey, Barbara Purth-Strzalka, Martha Wepner-Banko, Elisabeth Beer, Wolfgang Haas, Ulrike Kobrna)

Alle, die sich für die Zukunft von Klosterneuburg engagieren wollen, sind bei der PUK herzlich willkommen. Im PUK-Team finden sich Menschen unterschiedlichen Alters, unterschiedlicher Herkunft, mit unterschiedlichen Professionen. Einige leben seit ihrer Kindheit in Klosterneuburg, viele sind zugezogen. Was uns alle verbindet, ist die gemeinsame Erfahrung: Klosterneuburg ist eine lebenswerte Stadt. Dennoch sind wir davon überzeugt: **Da geht noch viel mehr!**

Viele engagierte Klosterneuburger:innen haben am aktuellen Programm der PUK mitgewirkt (<https://unser-klosterneuburg.at/>). 41 Klosterneuburger:innen – so viele wie die Sitze im Gemeinderat – stehen auf der Kandidat:innenliste für die Wahl. Wir alle wollen gemeinsam mehr für Klosterneuburg erreichen. Eine zentrale Forderung der PUK ist daher: Mehr Möglichkeiten für engagierte Menschen, an der Politik für diese Stadt mitzuwirken.

Bei Rücksprache bitte wenden Sie sich an: GR Mag Elisabeth Beer Tel.: 06509077845 bzw. GR Mag Ulrike Kobrna Tel.:

Klosterneuburg 3.1.2025

Da geht noch viel mehr! - Statements der Kandidat:innen, die als „PUK-Kernteam“ auf den ersten acht Listenplätzen kandidieren:

Stefan Hehberger

Die Jahre 2025 bis 2030 und die anstehenden Entscheidungen sind entscheidend dafür, welche Grundlagen und Rahmenbedingungen unsere Nachkommen für ihr Leben in Klosterneuburg haben werden. Als Verkehrsstadtrat biete ich regelmäßig Sprechstunden für alle an, die ein Anliegen an mein Ressort herantragen möchten.



Ulrike Kobrna

Bürger:innen haben das Recht auf Information und Mitsprache. Politische Vorgänge müssen transparent und nachvollziehbar sein. Nirgendwo darf der Eindruck entstehen, dass „Freunderlwirtschaft“ das Geschehen bestimmt oder dass „manche es sich richten können“.



Matthias Finkentey

Gemeinsam mit anderen Aktivist:innen konnte ich 1750 Unterschriften für die Wiederbelebung des Kinos am Rathausplatz sammeln. Ich möchte in den nächsten 5 Jahren weiter dafür arbeiten, dass Klosterneuburg noch lebenswerter wird.



Martha Wepner-Banko

Ich finde es wichtig, nicht tatenlos zuzusehen, wie Vorschläge und Projekte durchgewunken werden. Ich setze mich weiterhin unermüdlich für Transparenz, Partizipation und faire Lösungen für Klosterneuburg ein.



Elisabeth Beer

Die Zivilgesellschaft von Klosterneuburg hat nicht nur 2015, sondern auch vor zwei Jahren tatkräftig gezeigt, wie hilfsbereit und offen alle sind, um geflüchteten Menschen zu helfen. Die PUK hat dieses Engagement politisch unterstützt.



Barbara Purth-Strzalka

Ich engagiere mich bei PUK, weil ich in Klosterneuburg mehr in Richtung Gemeinwohl bewegen will - . echte Bürgerbeteiligung, gemeinsinnfördernde Nachbarschaftshilfe, aktives Umweltbewusstsein.



Wolfgang Haas

Eine starke PUK im Gemeinderat bringt den Mut und die Expertise, die – angesichts der planetaren Umweltkrisen – dringend notwendigen transformativen Entscheidungen vorzubereiten, um Klosterneuburg als inklusive, moderne und klimafitte Stadt zu etablieren.



Irmgard Watzal

Wir wollen für ein gutes Leben unserer Nachkommen sorgen, das heißt auch: Tieren, Pflanzen, unserem Wasser und Erdreich eine Stimme geben. Die drei großen Hochwässer und sich ändernde Umweltbedingungen erfordern jetzt weitsichtige und mutige Strategien.

